

The advertisement features a red header with the text 'SCHADEN.NEWS' and a white 'COPARTS' logo. Below this is a white section with the text 'Bodyparts' and a red section with the text 'Chassisteile für Truck und Transporter'. The main image shows a white truck chassis on a red background with a black side-view mirror in the foreground. The 'COPARTS' logo is at the top right, and the 'G-TRUCK' logo is in the top left. The 'HMG' logo is on the right side of the chassis. The website 'www.coparts.de' is at the bottom.

08.08.2018

KAROSSERIETEILE FÜR TRUCKS UND TRANSPORTER

Speziell für NKW-Werkstätten legt COPARTS Autoteile/G-Truck in Kooperation mit den NKW-Industriepartnern spezielle Kompetenzbroschüren auf. Die Broschüren zu unterschiedlichen Themenschwerpunkten informieren über die vielfältigen Angebote und geben einen globalen Überblick über die verfügbaren Ersatzteile für NKW-Werkstätten.

ÜBER 1.000 ARTIKEL IM ÜBERBLICK

Unter dem Namen „Bodyparts – Chassisteile für Truck und Transporter“ ist nun eine weitere Broschüre erhältlich. Auf fast 100 Seiten werden circa 1.000 Artikel an Kunststoff-Karosserieteilen und Spiegeln für alle gängigen NKW-Fahrzeugtypen vorgestellt. Die Broschüre ist in Zusammenarbeit mit der Hansamobil GmbH (HMG) realisiert. Zu beziehen ist die Broschüre über

- alle COPARTS NKW Fachhändler oder
- direkt über COPARTS Autoteile: 0201/31940-0 [info@coparts.de](mailto:info@coparts.de)